

Forums pour les joueurs

Le démon du jeu ne passe jamais

Par Profil supprimé Posté le 09/11/2017 à 22h08

Bonjour,

Il y a 8 ans je me suis faite interdire de Casinos après être devenue une joueuse compulsive aux machines à sous, j'ai du y jouer pendant 5 ans environ. J'ai gagné des Jackpots parfois des "grosses sommes" mais qu'au final je remettais régulièrement ce que j'avais pu gagner, pas forcément le jour même mais en y retournant.

L'argent du jeu tournait dans les Casinos. Je n'ai jamais fait mes comptes mais l'un dans l'autre, je n'ai pas du perdre tant que ça, quoique je ne sais pas trop, par contre, je ne me suis jamais endettée pour le Casino. J'ai toujours en sainte horreur les crédits.

Durant cette période de jeu j'étais devenue extrêmement malheureuse, obsédée par le jeu, je ne pensais plus qu'à ça, plus rien n'existe en dehors des MAS. Je n'avais aucun autre passe-temps; Dès que je le pouvais je passais mes après-midis devant ces machines et j'avais vraiment l'impression d'avoir trouvé le bonheur absolu. Quand je repense à ces années, malgré les pertes, il ne reste encore que ces moments d'adrénaline. Je ne les ais jamais oubliés. Pourtant je me rendais bien compte que quelque chose quand même clochait dans mon existence. Mais j'adorais compulsivement jouer aux machines à sous. "Plus rien d'autre au monde n'existe".

Au bout de ces 8 ans, j'ai levé cette interdiction en janvier 2017.

En deux mois mes bonnes résolutions de me limiter à 50 € par scène de jeu puis de partir du casino, ont été bien mises à mal. Je me suis mise à aller au Casino une fois par semaine puis deux, ensuite tous les jours. J'ai perdu 700 € en une après-midi, ce qui ne m'était jamais arrivé, j'avais gagné mille pièces la veille, mais à 0,50 cts cela n'avait fait que 500 €. Et ainsi de suite. Il ne m'a pas fallu plus de deux mois pour m'enterrer à nouveau mais aussi pour prendre conscience de ma fragilité, de mes faiblesses, je ne sais, sans doute un manque quelque part mais toujours est-il qu'il était impérieux que me fasse ré-interdire une seconde fois.

Je me suis inscrite sur le site Addictel qui m'a interdite, dès le lendemain déjà sur mes Casinos habituels, ils ont été très coopératifs, dans l'attente de l'interdiction définitive. Donc s'il me prenait l'envie d'aller jouer, je ne pouvais déjà plus....

A l'heure qu'il est je suis interdite pour trois ans depuis janvier 2017 et bien contente de l'être.

Mais c'est bien pour dire que l'envie ne passe jamais !!!! les thérapeutes sont des cons, c'était bien la peine que j'en fréquente un durant 8 ans, en fin de compte j'ai bien perdu mon temps et mon argent encore une fois. Et c'est moi seule qui avait demandé l'interdiction, pour ensuite la lever. Il était même pas d'accord, il me disait que ce n'était pas une solution car "ça m'empêchait de travailler sur moi-même le fait d'être interdite" !

Donc j'ai levé l'interdiction pour m'apercevoir que je n'étais pas guérie !! A quoi servent-ils en fait ces psy's ?

à rien ! la preuve. Dès que j'ai levé l'interdiction, j'ai foncé au Casino, heureusement que je me suis arrêtée à temps avant de subir des pertes irrémédiables.

L'envie ne passe jamais.

La seule manière de s'en sortir est d'avoir pris conscience de ses propres faiblesses, de ses lacunes mais qu'on se rassure, les autres en ont aussi, et d'agir en conséquence : soit l'INTERDICTION.DE CASINO par la Police des Jeux.

Quand on est joueur on le reste pour la vie.

Pour l'instant je joue au bridge et, comme de bien entendu, je passe des moments merveilleux (à mon sens) comme il s'agit du jeu, mais au moins je ne joue plus pour de l'argent.

Mais comme vous pouvez le constater, je joue encore !

Bon courage à toutes et tous

2 réponses

Profil supprimé - 10/11/2017 à 08h56

Rebonjour je me reconnais bien dans votre message je vous souhaite de bonnes parties de bridge . Bonne journée a vous.

Profil supprimé - 10/11/2017 à 10h57

Bonjour Nath, merci du retour, oui je suis en train de me perfectionner au bridge, Le plaisir à pris des chemins de traverses, le principal étant de ne plus perdre d'argent,
Bonne continuation et belle journée à vous.
Bien cordialement